

IPC rebasa los 31 mil puntos; gana 1.01% (El Financiero 12/11/09)

IPC rebasa los 31 mil puntos; gana 1.01% (El Financiero 12/11/09)(Clara Zepeda Hurtado) Jueves, 12 de noviembre de 2009 . Luego de siete sesiones consecutivas al alza, donde acumuló un retorno nominal de 8.56 por ciento, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) volvió a tocar ayer su mejor nivel desde junio de 2008. Mientras tanto, la cotización del dólar spot frente al peso bajó a 13.1480 unidades, consiguiendo la moneda mexicana su tercera sesión de apreciación, en medio de un mayor apetito por el riesgo, luego de que cifras en China mostraron que la tercera mayor economía del mundo dejó atrás lo peor de la crisis mundial. A pesar de ser día festivo en Estados Unidos, los mercados permanecen abiertos y con deseos de prolongar las ganancias, por sexto día, aunque a media sesión la fuerza se relajó lo suficiente para dejar al Dow Jones por debajo de los diez mil 300 puntos. Los precios del petróleo cerraron con leve alza este miércoles, tras una sesión volátil, con positivos datos económicos de China dándoles soporte, aunque el rebote del dólar tras mínimos de 15 meses limitó las ganancias. Y el oro no se debilita. Ánimo nacional

Ante este panorama, el IPC avanzó 309.44 puntos, equivalente a una ganancia de 1.01 por ciento, para cerrar en las 31 mil 097.64 unidades, con un volumen de operación de 276 millones de acciones negociadas. A un mes y medio de que concluya 2009, el IPC acumula un rendimiento nominal de 38.95 por ciento. Seis para WS Pese al rebote de la divisa estadounidense, la moneda mexicana se apreció 9.70 centavos, acumulando así un avance de tres días consecutivos de 23.93 centavos, según los precios finales del Banco de México. El Dow Jones sumó su sexta jornada consecutiva con avances, aunque no fue suficiente para dejar su nivel por encima de los diez mil 300 puntos que llegó a tocar al comienzo de sesión. Tanto el Dow como el S&P 500 cerraron en máximos de 13 meses, impulsados por las buenas noticias económicas que llegaron de Asia. Al final, el Dow Jones, que suma ya seis jornadas consecutivas con subidas, se anotó 0.43 por ciento, hasta los diez mil 291 puntos. Por su parte, el S&P 500 avanzó 0.5 por ciento, hasta los mil 98 enteros, lo que supone su nivel más alto desde octubre del año pasado. Mientras, el Nasdaq tecnológico ganó 0.74 por ciento, a las dos mil 167 unidades. Los futuros de crudo estadounidense avanzaron 23 centavos, un alza de 0.29 por ciento, a 79.28 dólares el barril. Durante la sesión, los precios alcanzaron los 80 dólares. La mezcla mexicana cerró en 73.27 dólares el barril. El precio del metal precioso siguió con lo suyo y sumó otra jornada más renovando máximos históricos. Ayer alcanzó los mil 119 dólares la onza, ante la incertidumbre latente sobre el grado de recuperación de los mercados y la debilidad del dólar.